

カヤバ NEWS

カヤバは第2回「クルマ・社会・パートナーシップ大賞」に選出されました

カヤバ(KYB)は、一般社団法人日本自動車会議所・日刊自動車新聞社共催の第 2 回「クルマ・社会・パートナーシップ大賞」(CSP 大賞※)において、「グッドパートナーシップ事業」に選出されましたのでお知らせいたします。

この度の選出は、当社の「チェアスキー用ショックアブソーバーの開発および日本障害者スキー連盟に対する協賛・技術サポートの取り組み」を評価いただいた結果となります。

当社は、社会貢献活動の一環として積極的にチェアスキーの支援活動を行っており、特定非営利活動法人日本障害者スキー連盟アルペンスキーナショナルチームのオフィシャルスポンサー&サプライヤーとして、協賛・製品開発だけでなく、チーム合宿やワールドカップなどにおいて技術サポートも行っています。

また、アルペンチームの強化指定選手であるチェアスキーヤー鈴木猛史は、当社社員として世界大会で活躍しています。

当社とチェアスキーの関わりについては当社ホームページをご覧ください。

https://www.kyb.co.jp/special/sports01.html



第2回 クルマ・社会・パートナーシップ 大賞

※CSP 大賞とは

自動車業界で働く550万の人々と自動車ユーザーによるさまざまな貢献に「ありがとう」と感謝を伝え、それぞれの素晴らしい取り組みが世の中に広がっていく一助になればとの思いから、新たな表彰制度として2021年に創設。

カヤバは、引続き人と地球に優しい製品づくりを推進するとともに、チェアスキーへの支援を通じて積極的に社会貢献を推進してまいります。今後もパラスポーツ支援を行ってまいります。

【関連情報】

・一般社団法人日本自動車会議の発表内容 https://www.aba-j.or.jp/

【お問合せ先】カヤバ株式会社 広報 IR 室 TEL:03-3435-3552